
A.M. BEST COMPANY: PREGUNTAS FRECUENTES

¿Qué es A.M. Best Company?

A.M. Best Company es una de las agencias líderes en el mundo en calificadoras de crédito de seguro. Fue fundada en 1899 por Alfred M. Best y hoy en día es reconocida ampliamente como un proveedor independiente de calificaciones de crédito de empresas aseguradoras. Tiene oficinas en los EE. UU., Londres y Hong Kong. A.M. Best es **reconocida nacionalmente como una organización de calificaciones estadísticas**, registrada según las disposiciones de la Ley de Intercambio de Valores de 1934. Como resultado, las calificaciones crediticias de A.M. Best pueden utilizarse cuando se requieren niveles característicos de solvencia según numerosas leyes estatales y federales.

¿Qué organizaciones o instrumentos califica A.M. Best?

- aseguradoras de propiedades o pérdidas (no de vida);
- aseguradoras de vida o rentas vitalicias;
- reaseguradoras;
- empresas "takaful";
- vehículos de transferencia de riesgo alternativo (incluidos seguros cautivos, consorcio de seguros y grupos de retención de riesgo);
- aseguradoras de salud (incluida atención administrada y organizaciones Blue Cross/Blue Shield);
- aseguradoras de títulos;
- valores ligados a seguros;
- deuda (incluida deuda corporativa, acciones preferentes y valores híbridos, instrumentos negociables, obligaciones basadas en seguros o titulaciones respaldadas por activos, monetizaciones de bloque cerrado y otros productos de inversión institucional).

¿Qué tipos de calificaciones de crédito asigna A.M. Best a las aseguradoras?

A.M. Best asigna tres tipos de calificaciones crediticias a las compañías de seguros. Todas son opiniones independientes basadas en una evaluación integral, cuantitativa y cualitativa, de la solidez del estado patrimonial de una empresa, su desempeño operativo, perfil comercial y, cuando corresponde, la naturaleza específica y detalles de un valor de deuda calificado. **No son garantía** de la solidez financiera de una empresa y su capacidad para cumplir con las obligaciones para con los **titulares de póliza** u otras **obligaciones financieras**.

- Las calificaciones de riesgo de Best brindan una opinión de la solidez financiera de una aseguradora y su capacidad de cumplir con sus obligaciones actuales de póliza de seguros y contrato.
- Las calificaciones de crédito de aseguradora de Best brindan una opinión sobre la capacidad de una entidad para cumplir con sus obligaciones financieras superiores actuales.
- Las calificaciones de deuda de Best brindan una opinión sobre la capacidad de un emisor para cumplir con sus obligaciones financieras actuales a los titulares de valores cuando venzan.

El proceso de calificación interactiva de crédito de A.M. Best incorpora una multitud de medidas cuantitativas y cualitativas, incluidas las comparaciones con empresas similares y estándares industriales además de evaluaciones de los planes operativos de una aseguradora, su filosofía y administración.



¿Quién utiliza las calificaciones crediticias de Best?

Las **compañías de seguros** consultan las calificaciones crediticias de Best en su evaluación general de la solidez financiera de reaseguradoras potenciales antes de comprar pólizas de reaseguro y, a la vez, las **compañías de reaseguro** consultan las calificaciones en su evaluación general de la solidez financiera de aseguradoras que desean comprar pólizas de reaseguro.

Los **agentes, gerentes de beneficios para empleados, administradores de riesgo y corredores** consultan las calificaciones en su proceso de toma de decisiones antes de seleccionar o recomendar a los compradores.

Los **consumidores** miran las calificaciones de crédito de Best para ayudarse en su proceso de selección de aseguradora (seguros de automotores, de vivienda, de vida, de renta vitalicia y muchos más).

Los **reguladores** consultan las calificaciones crediticias de Best para evaluar la salud financiera de determinadas aseguradoras y el bienestar de los mercados de seguros locales y en conjunto.

Los **inversores y prestamistas** consultan las calificaciones de crédito de Best en su evaluación general de la solidez financiera de ciertas aseguradoras en particular, evaluando las posibles cuentas de reaseguros y comparando el desempeño de las empresas.

¿Cuál es el valor de una calificación de crédito de Best para mi organización?

Una calificación de crédito de Best actúa como una herramienta de transacción comercial para ayudarlo a comercializar su empresa. Puede utilizarse para ayudar a adquirir nuevos clientes incluyéndola en materiales promocionales y de ventas. Puede ayudar a retener clientes existentes forjando confianza en la empresa mediante la explicación de solidez financiera comunicada por su calificación de crédito de Best. Y puede demostrar transparencia y garantizar aceptación mundial: una calificación de crédito de Best puede emplearse como demostración pública de credibilidad, lo que puede conducir a más acceso económico a los mercados de capitales y reaseguros.

¿Cuáles son los pasos iniciales para obtener una calificación de crédito de Best?

Comuníquese con una oficina de A.M. Best en su territorio. Lo ayudaremos a empezar respondiendo sus preguntas y proporcionándole la información necesaria para que tome una decisión informada sobre obtener una calificación de crédito de Best.

Después de determinar la viabilidad de la calificación, el solicitante recibirá un contrato y una cotización de la tarifa de calificación. Una vez que A.M. Best recibe la información necesaria y los contratos firmados, se asignará a su empresa un analista para que comience el proceso de calificación.

¿Cuánto cuesta una calificación de crédito de Best?

Las tarifas de calificación (inicial y anual) para aseguradoras se basan por lo general en una serie de factores, entre ellos tamaño, tipos de negocios realizados y estructura de la organización que se calificará. Si desea información más específica sobre precios o para obtener una cotización de tarifa, comuníquese con una oficina de A.M. Best en su territorio.

¿Qué información se requiere durante el proceso de calificación crediticia?

A.M. Best es muy sensible a su tiempo y utilizará toda la información pública e investigación en internet cuando corresponda. Los documentos que su empresa compila para reguladores y auditores será de gran beneficio para ayudar a A.M. Best a calificar a su empresa, al igual que la presentación de declaraciones financieras de años anteriores con A.M. Best como preparación para la calificación. Para obtener una lista de los documentos que por lo general se solicitan, visite el sitio www.ambest.com/ratings/obtainarating.asp. El equipo analítico de A.M. Best le comunicará la documentación adicional necesaria para el proceso de calificación antes de la reunión inicial.

¿Cómo se comunican las calificaciones de crédito de Best?

Una calificación de crédito de Best se disemina ampliamente tanto por medios impresos como electrónicos. Una vez que la entidad calificada acepta una calificación, A.M. Best emite inmediatamente un comunicado de prensa mediante diferentes proveedores de información y noticias, incluidos Associated Press, Bloomberg LLP, Financial Times, Lexis/Nexis e InfoDesk. Nuestras calificaciones están incluidas en la mayoría de nuestros productos electrónicos e impresos, los cuales tienen suscriptores en todo el mundo, y usuarios registrados de *Best's Ratings Center*, www.ambest.com/ratings, pueden acceder a ellas.

Las compañías con calificación de seguros pueden elegir participar en el programa *BestMark*, que les proporciona un ícono reconocible visualmente que demuestra en forma objetiva su condición de calificación que puede exhibirse en sitios web y materiales de publicidad, entre otros.

El sitio web de A.M. Best brinda a los clientes actuales y potenciales un enlace directo al perfil de calificación de su empresa, que contiene su calificación de crédito de Best más reciente, su categoría de tamaño financiero y más información clave. Los usuarios de todo el mundo, incluidos agentes, corredores, reguladores y la comunidad financiera, consultan el sitio web de A.M. Best en un promedio de aproximadamente tres millones de consultas por mes.

Las aseguradoras usan las calificaciones de crédito de Best en sus propios planes de comercialización y garantías.



A.M. BEST COMPANY: PREGUNTAS FRECUENTES

PARA OBTENER MÁS INFORMACIÓN, COMUNÍQUESE CON:

Sede central global: Continente Americano

A.M. Best Company, Inc.
Nueva Jersey, Estados Unidos
Teléfono: (908) 439-2200, ext. 5576
Fax: (908) 439-3385
ratings@ambest.com

Oficinas corporativas: Europa, Medio Oriente y África

A.M. Best Europe: Rating
Services Ltd.
Londres, Reino Unido
Teléfono: +44 (0)20 7626 6264
Fax: +44 (0)20 7626 6265
europe.ratings@ambest.com

Oficinas corporativas: Asia y el Pacífico

A.M. Best Asia-Pacific Ltd.
Wanchai, Hong Kong
Teléfono: +852-2827-3400
Fax: +852-2877-0781
asia.ratings@ambest.com

La opinión de calificación de solidez financiera para aseguradora se ocupa de la relativa capacidad de una aseguradora de cumplir con sus obligaciones actuales de seguros. Las calificaciones no se asignan a pólizas de seguros ni contratos específicos y no se ocupan de ningún otro riesgo, incluidos, entre otros, los procedimientos o pólizas de pago de reclamaciones, la capacidad de la aseguradora de disputar o negar el pago de reclamaciones sobre la base de tergiversaciones o fraude, ni ninguna obligación específica correspondiente contractualmente a la póliza o al titular del contrato. Una calificación de solidez financiera no es una recomendación para comprar, retener o terminar una póliza de seguro, contrato ni ninguna otra obligación financiera emitida por una aseguradora, ni se ocupa de lo apropiado de una póliza o contrato en particular para un propósito o comprador específico. Al llegar a una decisión de calificación, A.M. Best cuenta con datos financieros auditados por terceros y otra información que le han proporcionado. Si bien se cree que esta información es confiable, A.M. Best no verifica en forma independiente su exactitud o fiabilidad. Para obtener información adicional, consulte las *Condiciones de uso* de A.M. Best en www.ambest.com/terms.html.

Una calificación de crédito de emisor o deuda de A.M. Best es una opinión sobre el riesgo relativo de crédito futuro de una entidad, un compromiso de crédito o una deuda o título tipo deuda. El riesgo crediticio es el riesgo de que una entidad no pueda cumplir con sus obligaciones contractuales y financieras cuando vence su plazo. Estas calificaciones de crédito no se ocupan de ningún otro riesgo, incluidos entre otros el de liquidez, el de valor de mercado o la volatilidad de precio de los títulos calificados. La calificación no es una recomendación para comprar, vender o retener ningún título, póliza de seguros, contratos ni ninguna otra obligación financiera, ni se ocupa de lo apropiado de ninguna obligación financiera para un propósito o un comprador específico. Al llegar a una decisión de calificación, A.M. Best cuenta con datos financieros auditados por terceros y otra información que le han proporcionado. Si bien se cree que esta información es confiable, A.M. Best no verifica en forma independiente su exactitud o fiabilidad. Para obtener información adicional, consulte las *Condiciones de uso* de A.M. Best en www.ambest.com/terms.html.

